

Audio-PR

8. Juni 2016

Fähnchen, Wimpel, Auto-Corso – Das müssen Sie wissen

Anmoderationsvorschlag:

Hupende Jubelfahrten nach dem Abpfiff gehören nach Fußball Welt- und Europameisterschaften inzwischen zum guten Brauch. Aber ist so ein Auto-Corso überhaupt erlaubt? Und wie sieht es mit dem Auto-Schmuck aus? Wir wollen keine Spaßbremsen sein, aber Sicherheit hat nun mal oberste Priorität. Marco Chwalek berichtet:

O-Ton Auto-Corso Geräusche: 5 Sekunden

Sprecher: So hört sich Lebensfreude nach einem gewonnenen Fußballspiel der deutschen Nationalmannschaft an. Damit das Auto auch in den Nationalfarben erstrahlen kann, muss man sich erst mal das nötige Zubehör besorgen. Wir haben den TÜV SÜD-Experten Philipp Schreiber gefragt, was man beim Kauf und Gebrauch der Auto-Fähnchen beachten muss:

O-Ton Philipp Schreiber: 14 Sekunden

Grundsätzlich ist darauf zu achten, dass keine anderen Verkehrsteilnehmer gefährdet werden, dementsprechend sollte man auf die Qualität der Halterungen achten. Und auch bei höheren Geschwindigkeiten, also außer Orts, die Flaggen vom Auto herunternehmen.

Sprecher: Denn Autofähnchen halten maximal 50 Stundenkilometer aus, sonst können die Halterungen abreißen und den nachfolgenden Verkehr gefährden. Unabhängig vom Tempo, wo darf man Flaggen, Fähnchen, Wimpel und Co. am Auto montieren?

O-Ton Philipp Schreiber: 12 Sekunden

Überall dort, wo die Sicht für den Fahrer nicht beeinträchtigt wird, und wo auch keine lichttechnischen Einrichtungen verdeckt werden. Das gilt besonders für die in den Seitenspiegeln untergebrachten Blinker.

Sprecher: In einem Auto-Corso Siege zu feiern, macht noch mal so viel Spaß, aber ist der überhaupt erlaubt und muss man irgendwelche Regeln beachten?

O-Ton Philipp Schreiber: 17 Sekunden

Grundsätzlich wären Auto-Corsos eigentlich erlaubnispflichtig. In jedem Fall gilt aber bei der Teilnahme an einem Auto-Corso, dass sich Mitfahrer nicht aus Fenstern oder Schiebedächern lehnen sollten und auch Flaggen nicht an Stangen aus dem Fenster gehalten werden. Genauso gilt: Kein Alkohol am Steuer.

Abmoderationsvorschlag: Mit diesen Tipps kann die kollektive EM-Party starten, jetzt muss die DFB-Elf nur noch gewinnen.

FÜR DIE REDAKTEURE:

Ein Service für Sie: Den dazugehörigen Podcast finden Sie auf der Homepage von TÜV SÜD unter www.tuev-sued.de/audio-pr.

Presse-Kontakt:

Carolin Eckert TÜV SÜD AG Unternehmenskommunikation Westendstr. 199, 80686 München	Tel. +49 (0) 89 / 57 91 – 15 92 Fax +49 (0) 89 / 57 91 – 22 69 E-Mail carolin.eckert@tuev-sued.de Internet www.tuev-sued.de
---	---

2016 wird TÜV SÜD 150 Jahre alt. Als einer der führenden Dienstleister in den Bereichen Prüfung, Begutachtung, Auditierung, Zertifizierung, Schulung und Knowledge Services sorgt TÜV SÜD für Qualität, Sicherheit und Nachhaltigkeit. Seit 1866 schützt der technische Dienstleister gemäß seinem Gründungsauftrag Menschen, Umwelt und Sachgüter vor den nachteiligen Auswirkungen der Technik. Die Konzernzentrale hat ihren Sitz in München, weltweit ist das Unternehmen an über 800 Standorten vertreten. TÜV SÜD agiert weltweit mit rund 24.000 Experten aus den verschiedensten Disziplinen, die auf ihren Gebieten als herausragende Experten anerkannt sind. Der technische Dienstleister kombiniert unabhängige und neutrale Kompetenz und langjährige Erfahrung mit wertvollen Brancheninformationen und bietet Unternehmen, Verbrauchern und Umwelt damit echten Mehrwert. TÜV SÜD unterstützt seine Kunden auf der ganzen Welt mit einem umfassenden Leistungsspektrum um Effizienz zu steigern, Kosten zu senken und Risiken beherrschbar zu machen. TÜV SÜD hat sich für die Zukunft zum Ziel gesetzt, Innovation und technologischen Fortschritt maßgeblich zu begleiten. www.tuev-sued.de